

PROMOCIÓN REPSOL - VUELING CLUB – Diciembre 2024

1. Compañía organizadora.

La sociedad REPSOL COMERCIAL DE PRODUCTOS PETROLÍFEROS, S.A. (en adelante, “**REPSOL**” o “**Nosotros**”) con NIF nº A-80298839 y con domicilio en c/ Méndez Álvaro, nº 44, 28045 Madrid, se propone realizar una promoción dirigida a usuarios particulares de la aplicación móvil Waylet (en adelante, “**Waylet**”) que dispongan de las tarjetas Vueling Club y que se desarrollará de conformidad con las presentes Bases Legales (en adelante, “**Bases**”). La citada promoción se denominará “**VUELING CLUB**” (en adelante, “**Promoción**”).

2. Finalidad.

El objetivo de la Promoción es fomentar el uso de la Tarjeta Vueling Club a través de la aplicación de pago Waylet.

3. Periodo Promocional.

La Promoción se desarrollará a nivel nacional del 1 al 31 de diciembre de 2024, ambos inclusive (“**Periodo Promocional**”).

4. Gratuidad

La promoción es gratuita, de tal manera que para participar no será necesario el pago de cuota o cantidad adicional alguna para la obtención de premio objeto de la presente promoción.

5. Requisitos y Mecánica.

Podrán participar en la Promoción todas las personas físicas mayores de edad, con capacidad de obrar y residentes legales en España que cumplan con la mecánica promocional descrita en las Bases (en adelante, “**Participante**” o “**Participantes**”).

Durante el Periodo Promocional, todos los Participantes que efectúen un repostaje en una Estación de Servicio Repsol igual o superior a TREINTA EUROS (30,00.-€), a través de la app Waylet y tengan seleccionada la tarjeta Vueling Club en el momento de efectuar el pago, tendrán la oportunidad de participar en el sorteo de 30 premios de 20.000 Avios cada uno (en adelante, “**Premio**” o “**Premios**”), los cuales el cliente podrá canjear según sus preferencias.

Para poder participar en el sorteo será indispensable que los Participantes cumplan con las condiciones establecidas y dispongan de una tarjeta Vueling Club. La adjudicación de los Premios se realizará mediante un momento ganador, un programa web que selecciona los Ganadores de forma aleatoria en el momento del pago. Los Avios de cada premio se verán reflejados en la cuenta del Ganador en un plazo máximo de 10 días, desde el momento de la aceptación del Premio.

6. Fiscalidad de los Premios.

Los Premios de la Promoción quedarán sujetos a la legislación española vigente y demás disposiciones concordantes, relativas a impuestos y tasas que correspondan aplicar a los Premios y Ganadores en el momento de la entrega de los Premios.

Corresponderá a REPSOL (o a la empresa del grupo Repsol que entregue el Premio) la realización del ingreso a cuenta o práctica de la retención de impuestos que grave el Premio, cuyo coste será asumido por REPSOL sin que en ningún caso pueda ser repercutido a los Ganadores del Premio. En el momento de la aceptación del Premio, el Ganador recibirá un certificado emitido por REPSOL donde se hará constar el valor cuantitativo del Premio, así como su correspondiente retención a cuenta a los efectos del IRPF/IRNR o cualquier otra obligación que la Administración Tributaria

imponga. El Ganador deberá firmar dicho documento además de cumplimentar sus datos fiscales personales en el tiempo y forma requeridos por REPSOL. Este documento deberá ir acompañado por una fotocopia del DNI/NIE/Pasaporte del Ganador del Premio. La cumplimentación, firma y envío de este formulario es condición inexcusable para el disfrute del Premio. La negativa a firmar dicho documento y devolverlo a REPSOL supondrá la pérdida del Premio para el Ganador.

En caso de que el Ganador tenga la consideración de no residente fiscal en España, se le aplicará la retención a cuenta establecida conforme a la legislación española vigente, salvo que el Ganador aporte un certificado de residencia fiscal emitida por las autoridades fiscales correspondientes en virtud de un Convenio de Doble Imposición con España.

El Ganador deberá cumplir con sus obligaciones fiscales correspondientes, y cualquier importe a pagar que resulte por integrar dicho Premio en su declaración de IRPF/IRNR será a su cargo.

7. Participación Fraudulenta.

En el caso de que REPSOL o cualquier entidad que esté ligada profesionalmente a la presente Promoción detecten cualquier anomalía o sospechen que un Participante está impidiendo el normal desarrollo de esta o no cumple con las condiciones de las presentes Bases, podrá ser eliminado de la Promoción y, en su caso, anulado el Premio que hubiera podido conseguir.

REPSOL ha habilitado los soportes necesarios para detectar cualquier posible actuación fraudulenta, anómala o dolosa por parte de los Participantes, con el objetivo de lograr un Premio de forma ilícita. Por tanto, REPSOL se reserva el derecho de eliminar de la Promoción a cualquier Participante que evidencie o del que se sospeche una actuación irregular en el sentido antes descrito.

REPSOL se reserva el derecho a dar de baja y expulsar automáticamente a cualquier Participante del que estime que realiza un mal uso o abuso de la Promoción, con la correspondiente cancelación de su participación. Se entiende como mal uso, con carácter enunciativo y no excluyente, el incumplimiento de cualquier condición de participación incluida en estas Bases.

8. Reclamaciones.

Cualquier pregunta, comentario o queja en relación con la Promoción deberá remitirse a través de correo electrónico a la siguiente dirección: waylet@repsol.com. No se admitirán reclamaciones una vez transcurridos quince (15) días naturales desde la fecha de finalización de la Promoción.

9. Exención de responsabilidad.

REPSOL no se responsabiliza de (i) las posibles pérdidas, deterioros, retrasos, o cualquier otra circunstancia imputable a terceros que puedan afectar al desarrollo de la Promoción o el disfrute de los Premios; (ii) las posibles deficiencias o caídas de las líneas de telecomunicaciones, ni del mal funcionamiento de las redes de comunicación electrónica, páginas web y apps involucradas, por causas ajenas a REPSOL, así como de los servicios que cualquier otra entidad con la que ésta colabore preste a los agraciados como consecuencia de los Premios entregados.

REPSOL no tiene ni aceptará ninguna responsabilidad respecto a ninguna incidencia, accidente, lesión o cualquier otra circunstancia que pueda acaecer al Ganador como consecuencia del disfrute del Premio, que es exclusiva decisión personal del Ganador, quién asume los riesgos de dicho disfrute, exonerando y dejando totalmente indemne a REPSOL.

10. Protección de datos.

En el marco de esta Promoción los datos personales de los Participantes (en adelante, los “**Datos**”) serán tratados de acuerdo con lo siguiente:

Entidad responsable del tratamiento: Repsol Comercial de Productos Petrolíferos S.A. con domicilio en calle Méndez Álvaro, nº 44, 28045 Madrid.

Delegado de protección de datos: protecciondedatos@repsol.com

Finalidades del tratamiento y legitimación

Finalidad	Finalidad detallada	Legitimación de los tratamientos
Gestión de la Promoción	La realización de las gestiones necesarias para el desarrollo de la Promoción y el contacto con los Ganadores para la entrega de los Premios.	El consentimiento del Participante, manifestado expresamente al participar en la Promoción [art. 6.1. a) del RGPD].
Cumplimiento legal	Cumplir aquellas obligaciones legales y fiscales a las que estuvieramos sometidos como organizadores de la presente Promoción.	El cumplimiento de una obligación legal [art. 6.1. c) del RGPD].

Adicionalmente, al registrarse el Participante en la app Waylet se le informará del tratamiento que se realizará de sus Datos. En cualquier caso, cualquier tratamiento comercial de sus Datos estará sujeto a su previo consentimiento.

Cesiones a terceros: Con carácter general no cedemos los Datos a terceros, salvo en los siguientes supuestos: (A) a los destinatarios que resulten necesarios conforme a la ley; (B) a los proveedores que nos presten servicios en su condición de encargados del tratamiento.

Conservación de datos: Trataremos los Datos mientras dure la Promoción. Una vez finalice el tratamiento, los Datos serán conservados únicamente para atender posibles responsabilidades jurídicas de todo orden.

Derechos de los interesados: Acceso, rectificación, supresión, limitación al tratamiento, portabilidad y derecho a no verse sometido a decisiones basadas únicamente en tratamientos automatizados. Los Participantes tienen, en particular, derecho a oponerse en cualquier momento a los tratamientos basados en la existencia de un interés legítimo empresarial o en su consentimiento. Asimismo, el consentimiento prestado en cada momento será revocable. Se podrán ejercitar estos derechos a través de una comunicación al domicilio de la entidad que ostente condición de responsable del tratamiento o a través de sacportal@repsol.com. Asimismo, los Participantes podrán formular, en cualquier momento, una reclamación ante la autoridad de control correspondiente, que es la Agencia Española de Protección de Datos.

Información ampliada: Puedes consultar información ampliada sobre cómo tratamos los datos en la Política de privacidad disponible en www.repsol.com/privacidad.

Uso de imagen y datos del Ganador: Una vez realizado el sorteo tras finalizar el Período Promocional, extraído y contactado con el Ganador, se le enviará a éste un documento *ad hoc* para firma y cesión de derechos de imagen en caso de que permita compartir su imagen en cualquier medio *online* y *offline* de REPSOL para comunicar su condición de Ganador. Sin perjuicio de lo anterior, la participación en la Promoción supone que el Ganador autoriza expresamente a que REPSOL pueda hacer difusión, en cualquier medio de comunicación interno y/o externo que estime oportuno así como en las redes sociales en la(s) que se desarrolle/publicite la Promoción, de sus datos personales consistentes en su nombre y apellidos con la exclusiva finalidad de divulgar la Promoción, todo ello dentro de la política de transparencia a la que se encuentra comprometido el Grupo Repsol en el mercado, y ello incluso antes de que se produzca la aceptación formal del Premio o para el supuesto de confirmarse que el Participante no cumple con el resto de condiciones impuestas en las Bases y perdiere, consecuentemente, el derecho al Premio. La difusión y/o publicación de su nombre como Ganador no generará ningún derecho a su favor para la adjudicación del Premio si el Participante no cumple con el resto de las condiciones recogidas en las Bases, perdiendo el derecho al Premio, pese a cualquier publicación.

11. Aceptación de Bases. Modificaciones.

El simple hecho de participar en la Promoción implica la aceptación sin reservas de las presentes Bases.

REPSOL se reserva el derecho de modificar en cualquier momento las condiciones de la presente Promoción, incluso su posible anulación, antes de la fecha de finalización, otorgándole a dicha modificación o anulación el mismo grado de publicidad que a la presente Promoción, y comprometiéndose a notificar con suficiente antelación las nuevas Bases, condiciones o, en su caso, la anulación definitiva. Se recomienda a los Participantes consultar las Bases periódicamente para estar informados de las posibles modificaciones que puedan llevarse a cabo.

12. Depósito de Bases.

Las Bases de la presente Promoción se encuentran depositadas y protocolizadas en la Notaría ROSELLÓ ANDUJAR, con despacho en Avenida Diagonal, nº 409, 08009 Barcelona, y publicadas en el Archivo Electrónico de bases de Concursos (ABACO) servicio de interés general ofrecido por el Consejo General del Notariado y publicado en <https://www.notariado.org/portal/sorteos-en-vigor>, y estarán a disposición de cualquier persona que desee consultarlas, así como en www.repsol.com y www.waylet.es.

13. Legislación aplicable y solución de controversias y reclamaciones

Esta Promoción se rige por las leyes españolas que resulten de aplicación. Sin perjuicio de lo previsto en la condición 7 Reclamaciones, en relación con cualquier controversia, REPSOL y los Participantes se someterán a la jurisdicción que corresponda de conformidad con la legislación vigente.

PROMOCIÓ DE REPSOL - VUELING CLUB – Desembre de 2024

1. Companyia organitzadora

La societat REPSOL COMERCIAL DE PRODUCTOS PETROLÍFEROS, S. A. (d'ara endavant,

REPSOL o nosaltres), amb NIF núm. A-80298839 i domicili al c/ Méndez Álvaro, núm. 44, 28045 de Madrid, vol fer una promoció per a usuaris particulars de l'aplicació mòbil Waylet (d'ara endavant, **Waylet**) que disposin de les targetes Vueling Club. La promoció es diu "**VUELING CLUB**" (d'ara endavant, la **promoció**) i s'ha de desenvolupar d'acord amb aquestes bases legals (d'ara endavant, les **bases**).

2. Finalitat

L'objectiu de la promoció és fomentar l'ús de la targeta Vueling Club amb l'aplicació de pagament Waylet.

3. Període promocional

La promoció es farà a escala nacional del 1r al 31 de desembre de 2024, totes dues dates incloses (**període promocional**).

4. Gratuïtat

La promoció és gratuïta, de manera que la participació no implica que s'hagi de pagar cap quota o quantitat suplementària per obtenir el premi objecte de la promoció.

5. Requisits i funcionament

Poden participar en la promoció totes les persones físiques majors d'edat, amb capacitat d'obrar i residència legal a Espanya, que observin el funcionament de la promoció tal com es descriu en les bases (d'ara endavant, el **participant** o els **participants**).

Durant el període promocional, tots els participants que facin benzina en una estació de servei Repsol per un valor igual o superior a TRENTA EUROS (30,00 €) amb l'aplicació Waylet i hagin seleccionat la targeta Vueling Club quan paguin tindran l'oportunitat de participar en el sorteig de 30 premis de 20.000 Avios cadascun (d'ara endavant, el **premi** o els **premis**). El client els podrà bescanviar segons les seves preferències.

Per participar en el sorteig, és indispensable que els participants compleixin les condicions estableties i tinguin una targeta Vueling Club. Els premis s'adjudiquen mitjançant el *moment guanyador*, un programa web que selecciona els guanyadors de manera aleatòria quan paguen. Els Avios de cada premi s'afegeixen en el compte del guanyador en un termini màxim de 10 dies, a partir de l'acceptació del premi.

6. Fiscalitat dels premis

Els premis de la promoció se sotmeten a la legislació espanyola en vigor i a les altres disposicions concordants sobre impostos i taxes que s'apliquen als premis i als guanyadors en el moment de fer-ne el lliurament.

Correspon a REPSOL (o a l'empresa del grup Repsol que lliura el premi) d'ingressar-ne l'import al compte o de fer la retenció d'impostos que el grava. REPSOL n'assumeix el cost i no el pot repercutir en cap cas als guanyadors.

Quan accepta el premi, el guanyador rep un certificat emès per REPSOL en el qual se'n fa constar el valor quantitatius, i també la retenció al compte corresponent en concepte d'IRPF/IRNR o qualsevol altra obligació que l'Administració Tributària imposi. El guanyador ha de signar aquest document i emplenar-lo amb les seves dades fiscals personals en el termini i en la forma requerits per REPSOL i l'ha d'acompanyar d'una fotocòpia del seu DNI/NIE/passaport. Cal emplenar, signar i trametre aquest formulari per obtenir el premi. En cas de negativa a signar-lo i tornar-lo a REPSOL, el guanyador perd el dret a rebre el premi.

Si el guanyador té la condició de no resident fiscal a Espanya, se li farà la retenció en el compte que estableixi la legislació espanyola en vigor, tret que el guanyador aporti cap certificat de residència fiscal emès per les autoritats fiscals competents en virtut d'un conveni de doble imposició amb Espanya.

El guanyador ha de complir les seves obligacions fiscals i anirà a càrec seu qualsevol import que s'hagi de pagar per incloure el premi en la declaració de l'IRPF o l'IRNR.

7. Participació fraudulenta

En cas que REPSOL o qualsevol entitat connectada professionalment amb aquesta promoció detectin cap anomalia o sospit que un participant n'impedeix el desenvolupament normal o no compleix les condicions d'aquestes bases, el podran eliminar de la promoció i, si escau, anul·lar el premi que hagi aconseguit.

REPSOL ha habilitat els mitjans necessaris per identificar qualsevol actuació fraudulenta, anòmala o dolosa dels participants per obtenir un premi de manera il·lícita. Per tant, REPSOL es reserva el dret d'eliminar de la promoció qualsevol participant que actui o se sospiti que actua de manera irregular en els termes descrits més amunt.

REPSOL es reserva el dret de donar de baixa i d'expulsar automàticament qualsevol participant que es consideri que fa un mal ús o un abús de la promoció, i d'anul·lar-ne la participació. Cal entendre per mal ús, a manera d'exemple però sense caràcter excloent, l'incompliment de qualsevol condició de participació inclosa en aquestes bases.

8. Reclamacions

Cal enviar els dubtes, els comentaris o les queixes relacionats amb la promoció a l'adreça electrònica waylet@repsol.com. No s'admetran reclamacions quan hagin passat quinze (15) dies naturals de la data d'acabament de la promoció.

9. Exempció de responsabilitat

REPSOL no es fa responsable (i) de les possibles pèrdues, deterioraments, retards o qualsevol altra circumstància atribuïble a tercers que puguin alterar el desenvolupament de la promoció o l'obtenció dels premis; (ii) de les possibles deficiències o caigudes de les línies de telecomunicacions ni del mal funcionament de les xarxes de comunicació electrònica, de les pàgines web i de les aplicacions involucrades per causes externes a REPSOL, ni tampoc dels serveis que qualsevol altra entitat amb la qual col·labori presti als guanyadors com a conseqüència dels premis lliurats.

REPSOL no té ni accepta cap responsabilitat per cap incidència, accident, lesió o qualsevol altra circumstància que pugui afectar el guanyador per ferús del premi, atès que és una decisió exclusiva i personal del guanyador, que n'ha d'assumir els riscos, la qual cosa n'exonera i n'eximeix completament REPSOL.

10. Protecció de dades

Durant aquesta promoció les dades personals dels participants (d'ara endavant, les **dades**) es tractaran segons les disposicions següents:

Entitat responsable del tractament: Repsol Comercial de Productos Petrolíferos, S. A. amb adreça al carrer Méndez Álvaro, núm. 44, 28045 de Madrid.

Delegat de protecció de dades: protecciondedatos@repsol.com.

Finalitats del tractament i legitimació

Finalitat	Finalitat detallada	Legitimació dels tractaments
Gestió de la promoció	Fer les gestions necessàries per dur a terme la promoció i posar-se en contacte amb els guanyadors per lliurar-los els premis.	El consentiment del participant, donat explícitament quan participa en la promoció [art. 6.1. a) del RGPD].

Finalitat	Finalitat detallada	Legitimació dels tractaments
Compliment legal	Complir les obligacions legals i fiscals que ens pertoquen com a organitzadors de la promoció.	El compliment d'una obligació legal [art. 6.1. c) del RGPD].

D'altra banda, quan el participant s'enregistri a l'aplicació Waylet, se l'informarà de com es tractaran les seves dades. En tot cas, caldrà el seu consentiment abans de fer-ne qualsevol tractament comercial.

Cessions a tercers: amb caràcter general no cedim les dades a tercers, excepte en els casos següents: (A) als destinataris necessaris, d'acord amb la llei; (B) als proveïdors que ens presten serveis com a encarregats del tractament.

Conservació de les dades: tractem les dades mentre dura la promoció. Un cop s'acaba, les desem únicament per donar resposta a tota mena de possibles responsabilitats jurídiques.

Drets dels interessats: accés, rectificació, supressió, limitació del tractament, portabilitat iRET a no veure's sotmès a decisions basades únicament en tractaments automatitzats. Els participants tenenRET dret, en particular, a oposar-se en tot moment als tractaments basats en l'existeNCIA d'un interès legítim empresarial o el seu consentiment. De la mateixa manera, es pot revocar el consentiment donat en qualsevol moment. Es poden exercir aquests drets enviant una comunicació al domicili de l'entitat que té la condició de responsable del tractament o per via de sacportal@repsol.com. Els participants també poden formular en qualsevol moment una reclamació a l'autoritat de control corresponent, que és l'Agència Espanyola de Protecció de Dades.

Informació addicional: es pot consultar més informació sobre com tractem les dades en la política de privadesa disponible a www.repsol.com/privacidad.

Ús de la imatge i dades del guanyador: quan s'ha fet el sorteig a la fi del període promocional, s'ha determinat el guanyador i ens hi hem posat en contacte, se li envia un document perquè el signi i cedeixi els drets d'imaxe, en cas que permeti de compartir la imatge per qualsevol mitjà en línia i fora de línia de REPSOL, en el qual se li comunica que ha guanyat el premi. No obstant això, la participació en la promoció implica que el guanyador autoritza explícitament REPSOL a difondre, per qualsevol mitjà de comunicació intern i/o extern que consideri oportú, també a les xarxes socials en què es faci o s'anunciï la promoció, les seves dades personals, consistents en el nom i els cognoms, amb la finalitat exclusiva de divulgar la promoció, en virtut de la política de transparència amb la qual té un compromís el Grup Repsol al mercat, i això fins i tot abans que accepti formalment el premi o si es confirmés que el participant no compleix les altres condicions fixades en les bases i perdés, per aquesta raó, el dret al premi. La difusió i/o la publicació del nom del participant com a guanyador no li confereix cap dret per adjudicar-li el premi si no compleix les altres condicions establertes en les bases, cas en què perdria el dret al premi, independentment de qualsevol publicació.

11. Acceptació de les bases. Modificacions

El simple fet de participar en la promoció implica l'acceptació sense reserves d'aquestes bases.

REPSOL es reserva el dret de modificar les condicions d'aquesta promoció en qualsevol moment, fins i tot d'anul·lar-la abans de la data final, i ha d'anunciar aquesta modificació o anul·lació de la mateixa manera que ha fet publicitat de la promoció. També es compromet a notificar-ne amb prou antelació les noves bases, condicions o, si escau, la seva anul·lació definitiva. Es recomana als participants de consultar les bases periòdicament per saber si s'hi ha fet cap canvi.

12. Dipòsit de les bases

Les bases d'aquesta promoció s'han depositat i protocol·litzen a la notaria ROSELLÓ ANDUJAR,

amb despatx a l'avinguda Diagonal, núm. 409, 08009 de Barcelona, i s'han publicat en l'Arxiu electrònic de bases de concursos (ABACO), un servei d'interès general ofert pel Consell General del Notariat, i a <https://www.notariado.org/portal/sorteos-en-vigor>. També estan a la disposició de tothom que les vulgui consultar a www.repsol.com i a www.waylet.es.

13. Legislació aplicable i solució de disputes i reclamacions

Aquesta promoció es regeix per la legislació espanyola. Deixant de banda les disposicions de la clàusula 7 Reclamacions, en cas de disputa REPSOL i els participants s'han de sotmetre a la jurisdicció corresponent segons la legislació vigent.

REPSOL - VUELING CLUB PROMOTION - December 2024

1. Promoter.

REPSOL COMERCIAL DE PRODUCTOS PETROLÍFEROS, S.A. (hereafter “**REPSOL**”, “**We**” or “**Us**”), Tax ID No. A-80298839 and registered address c/ Méndez Álvaro, nº 44, 28045 Madrid, is running a promotion addressed to personal users of the Waylet mobile app (hereafter “**Waylet**”) who are Vueling Club cardholders and which will be conducted pursuant to these Terms and

Conditions (hereinafter “**Terms and Conditions**”). The promotion is called “**VUELING CLUB**” (hereafter “**Promotion**”).

2. Purpose.

The Promotion’s purpose is to encourage use of the Vueling Club Card via the Waylet payment app.

3. Promotional Period.

The Promotion will run nationwide from 1 to 31 December 2024, inclusive (hereafter “**Promotional Period**”).

4. Cost.

Entry in the promotion is free of charge and so no additional fees or any other amounts have to be paid to enter or receive the prize in this Promotion.

5. Eligibility and How It Works.

All individuals aged 18 or over with legal capacity and lawfully resident in Spain who meet the Promotion’s requirements set out in the Terms and Conditions (hereafter “**Entrant**” or “**Entrants**”) are eligible to enter the Promotion.

During the Promotional Period, all Entrants who refuel at a Repsol Service Station in an amount equal to or greater than THIRTY EUROS (€30) using the Waylet app and select the Vueling Club card at the time of payment will have the chance to enter a draw to win 30 prizes of 20,000 Avios each (hereafter “**Prize**” or “**Prizes**”) which the customer may redeem in the way they choose.

To enter the draw, Entrants must meet the specified conditions and be a Vueling Club cardholder. The Prizes will be awarded by means of *instant win*, a web-based program which randomly selects the Winners at the time of payment. The Avios for each prize will be added to the Winner’s account within no more than 10 days from when the Prize is accepted.

6. Taxation of the Prizes.

The Promotion Prizes are subject to Spanish law and other related regulations concerning taxes and duties applicable to the Prizes and Winners at the time of awarding the Prizes.

REPSOL (or the Repsol Group company awarding the Prize) will make the payment on account or withholding for taxes levied on the Prize. The cost will be borne by REPSOL and under no circumstances may it be passed on to the Prize Winners.

When the Winner accepts the Prize, they will be given a certificate issued by REPSOL stating the quantitative value of the Prize and the corresponding withholding on account for the purposes of Personal Income Tax/Non-Residents’ Income Tax or any other taxes levied by the Spanish tax authorities. The Winner has to sign this document and fill in their personal tax details in due time and form as required by REPSOL. This document must be accompanied by a photocopy of the Winner’s DNI/NIE/passport. Filling in, signing and sending this form is a necessary condition for the Prize to be awarded. Refusal to sign this document and return it to REPSOL will mean the Winner forfeits the Prize.

If the Winner is not considered to be a tax resident in Spain, withholding tax under Spanish law will be applied unless the Winner provides a certificate of tax residence issued by the relevant tax authorities under a double taxation agreement with Spain.

The Winner has to meet their tax obligations, and any amounts payable as a result of including the Prize in their Personal Income Tax/Non-Residents’ Income Tax return will be at their own expense.

7. Fraudulent Entry.

If REPSOL or any organisation professionally connected to this Promotion identifies any anomalies or suspects that an Entrant is hindering the normal conduct of the Promotion or failing to comply with the requirements of these Terms and Conditions, such Entrant may be excluded from the Promotion and any Prize they may have won may be voided.

REPSOL has in place the means required to identify any fraudulent, anomalous or malicious actions by Entrants seeking to wrongfully claim a Prize. REPSOL therefore reserves the right to exclude from the Promotion any Entrant who is found or suspected to be engaging in illicit conduct in the terms described above.

REPSOL reserves the right to automatically disqualify and exclude any Entrant it considers to be misusing or otherwise abusing the Promotion and to void their entry. Misuse means, by way of example but not limitation, failure to comply with any of the requirements for entry in these Terms and Conditions.

8. Complaints.

Any questions, comments or complaints regarding the Promotion may be emailed to waylet@repsol.com. No complaints will be accepted after fifteen (15) calendar days from the end date of the Promotion.

9. Disclaimer.

REPSOL accepts no liability for (i) any losses, impairment, delays or any other circumstances attributable to third parties which may affect the running of the Promotion or the use of the Prizes; (ii) any shortcomings or failures of telecommunications lines or malfunctioning of the electronic communication networks, websites and apps involved due to reasons beyond REPSOL's control or of the services which any other organisation it partners may provide to the winners as a result of the Prizes awarded.

REPSOL does not have and will not accept any liability for any incidents, accidents, injuries or any other circumstances the Winner may experience as a result of using the Prize which is the exclusive personal decision of the Winner who accepts the risks of such use and indemnifies and holds harmless REPSOL in full.

10. Data protection.

Under this Promotion the personal data of the Entrants (hereafter "Data") will be processed as follows:

Controller: Repsol Comercial de Productos Petrolíferos S.A., registered address calle Méndez Álvaro, nº 44, 28045 Madrid.

Data protection officer: protecciondedatos@repsol.com

Purposes of the processing and lawful basis

Purpose	Detailed purpose	Lawful basis for the processing
Managing the promotion	Performing the procedures required to run the Promotion and contact the Winners to award the Prizes.	The Entrant's consent, expressly given when entering the Promotion [Art. 6(1)(a) of the GDPR].
Legal compliance	Complying with our legal and tax obligations as promoters of this Promotion.	Compliance with a legal obligation [Art. 6(1)(c) of the GDPR].

When registering in the Waylet app, the Entrant will also be told about the processing of their Data.

Any commercial processing of their Data will require their prior consent.

Transfers to third parties: in general we do not transfer the Data to third parties except in the following cases: (A) to recipients that are required by law; (B) to service providers acting as data processors.

Data retention: we will process the Data for the term of the Promotion. After the end of the processing, the Data will be retained solely for the purpose of meeting any legal liabilities of any kind.

Data subjects' rights: access, rectification, erasure, restriction of processing, portability and the right not to be subject to decisions based solely on automated processing. In particular, Entrants may object at any time to processing based on the existence of a legitimate business interest or their consent. Likewise, they can withdraw their consent at any time. These rights may be exercised by writing to the address of the controller or by emailing sacportal@repsol.com. Likewise, Entrants may at any time lodge a complaint with the supervisory authority which is the Spanish Data Protection Agency.

Further information: further information on how we process data can be found in our Privacy Policy available at www.repsol.com/privacidad.

Use of the Winner's image and data: once the draw has been made after the end of the Promotional Period and the Winner has been drawn and contacted, a document will be sent to the Winner for their signature and transfer of image rights in case they allow their image to be shared in any of REPSOL's online and offline media to announce that they are the Winner. Notwithstanding the foregoing, by entering the Promotion the Winner expressly authorises REPSOL to disclose, in any internal and/or external media it deems appropriate and on any social media in which the Promotion is run/advertised, their personal data consisting of their name and surname(s) for the sole purpose of publicising the Promotion pursuant to the Repsol Group's commitment to a policy of transparency in the market, including before formal acceptance of the Prize or if it is confirmed that the Entrant does not meet the other requirements laid down in the Terms and Conditions and consequently forfeits the Prize. Any disclosure and/or publication of the Entrant's name as the Winner does not confer on them any right to the Prize if they do not meet the other requirements set out in the Terms and Conditions, thereby forfeiting the right to the Prize regardless of any such publication.

11. Accepting the Terms and Conditions. Changes.

Simply by entering the Promotion, Entrants unreservedly accept these Terms and Conditions.

REPSOL reserves the right to change the conditions of this Promotion at any time, including cancelling it, before the end date and will publicise any such change or cancellation to the same extent as this Promotion. It further undertakes to announce any new Terms and Conditions or final cancellation sufficiently far in advance. We recommend Entrants check the Terms and Conditions regularly to learn about any changes which may be made to them.

12. Filing the Terms and Conditions.

The Terms and Conditions of this Promotion have been filed with and recorded by the ROSELLÓ ANDUJAR Notary's Office at Avenida Diagonal, nº 409, 08009 Barcelona, and published in the Notarial Archive of Competition Terms and Conditions (ABACO), a general interest service provided by the General Council of Public Notaries available at <https://www.notariado.org/portal/sorteos-en-vigor>, and may also be viewed on the websites www.repsol.com and www.waylet.es.

13. Applicable law and settlement of disputes and complaints

This Promotion is governed by Spanish law. Notwithstanding clause 7 Complaints, REPSOL and

the Entrants agree to submit any disputes to the relevant jurisdiction in compliance with the law.